



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 035-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C

DIRECTOR DE UGEL REALIZÓ VISITAS OPORTUNAS A I.E. QUE PRESENTARON INCONVENIENTES ANTES DE INICIO DE LABORES ESCOLARES.

Desde el pasado 03 hasta el 09 de marzo, el director de la UGEL-JAEN, Lic. Vitalí fuentes Guerrero, personalmente se dirigió a diferentes I.E. para participar de reuniones con padres de familias y directores con la finalidad de garantizar la presencia de docentes contratados y sobre todo recoger las quejas e interpretaciones en diferentes sectores educativos.



El funcionario detalló en cada reunión, que uno de los problemas o tareas a resolver es la falta de docentes, en las instituciones educativas, por falta de presupuesto genera preocupación por parte del Ministerio de Educación y del MEF, ante estos inconvenientes nos vemos en la necesidad de tocar las puertas a

la autoridad edil de cada distrito y obtener el financiamiento para no dejar que los niños que estudian en los mismos pierdan el año escolar.

Esta realidad se puede encontrar en casi todos los distritos de la provincia de Jaén, grave problema que le genera a la UGEL, por lo tanto hay que encontrar una salida a estas dificultades expresó, “hace poco nos hemos reunido con varios alcaldes y han mostrado su interés, y los que no han llegado, saldremos a visitarlos para tomar acuerdos y firmar alianzas estratégicas con ellos y garantizar que alumnos de las zonas más alejadas de nuestra provincia reciban educación de calidad por ser un derecho de todos.

Los problemas por resolver de acuerdo a los padres de familias son; profesores que no llegan a sus Instituciones Educativas directores y docentes con ruptura de relaciones humanas por problemas dentro de la comunidad, instituciones educativas en mal estado, se tomó conocimiento en el menor tiempo posible para que los alumnos y comunidad no resulten afectados.

Finalmente tenemos que destacar que el funcionario visito durante estos días mencionados a inicial de Salabanga, Chinchuca de Colasay, San Antonio de Chingama (Bellavista), “la misa” de Colasay, entre otras instituciones educativas. Y no descartó seguir visitando a los sectores que lo ameriten en el presente año.



Carrove.

Jaén, 10 de Marzo del 2014

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.

Gracias por su Difusión.